

INFO 260: Neuer Musikschuldirektor fuer St. Poelten

Petra <

22. September 2014 15:43

An: Martina Glatz <martina.isabel.glatz@gmail.com>

Sehr geehrte Frau Glatz!

Sie können selbstverständlich meine Antwort weiterleiten, ich stehe, wie Sie ja auch, zu dem was ich sage oder schreibe.

Zudem möchte ich noch anmerken, dass ich sicher bin, dass Fred seine Arbeit gut machen wird, für unsere Schule tut es mir leid ihn zu verlieren, er war ein sehr netter und wertvoller Kollege.

Liebe Grüße, Petra Kovacic

Mag. Petra Kovacic

Am 22.09.2014 um 11:50 schrieb Martina Glatz <martina.isabel.glatz@gmail.com>:

Sehr geehrte Frau Direktor,

das Infonetzwerk hat mir Ihre Antwort weitergeleitet - vielen Dank für Ihre Stellungnahme!

Ich hätte auch gerne Antworten auf die von Ihnen aufgelisteten Punkte. Ich habe alle Informationen weitergegeben, die ich im Internet finden konnte.

Ich finde es auch traurig, in einem System zu arbeiten, in dem Menschen Angst haben, kritische Fragen offen zu stellen. Ich unterschreibe meine Aussendungen immer mit meinem Namen.

Ich habe überhaupt keine Zweifel an Freds Leistungen und ganz persönlich Traismauer z.B. als Austragungsort des Bandwettbewerbs immer sehr geschätzt. Ich finde nur die politischen Vorgänge hinterfragenswert und sehe mich angesichts ihrer Intransparenz bisweilen veranlasst, undurchsichtige Sachverhalte in Fragenform zu formulieren.

Ich bin aber sicher, dass (ohne meiner Kollegin vom Inofnetzwerk vorgreifen zu wollen) allfällige Antworten auf diese Fragen oder Richtigstellungen auch jederzeit weitergeleitet werden können. Wenn Sie einverstanden sind, kann Ihr Schreiben oder unsere Korrespondenz sicher auch im Infonetzwerk oder im Musikschullehrerforum veröffentlicht werden, um die Ihrem Empfinden nach einseitige Darstellung auszugleichen.

Mit den besten Grüßen, Martina Glatz +43 664 6145370

P.S.:

INFONETZWERK:

http://www.noe-musikschulinfo.net

FORUM:

http://414971.forumromanum.com/member/forum/forum.php?action=index&USER=user_414971

Am 22. September 2014 10:52 schrieb Infonetzwerk <noe-mslehrer@gmx.at>:

1 yon 3 22.09.2014 19:21

Gesendet: Montag, 22. September 2014 um 10:44 Uhr

Von: "Petra Kovacic" <

An: noe-mslehrer@gmx.at

Betreff: Re: INFO 260: Neuer Musikschuldirektor fuer St.Poelten

Sehr geehrte Frau Glatz!

Zur Objektivierung Ihrer Recherche bedarf es zunächst einmal folgender Informationen:

- 1. Wer hat am Hearing teilgenommen (bitte Auflistung aller KandidatInnen)
- 2. Wie ist Punktezahl aller TeilnehmerInnen
- 3. Welche Personen (mit Namen und Funktion) waren tatsächlich im Assassment-Center
- 4. Wer genau stellt die Auswahl in Frage (bitte auch einmal diese Namen nennen, das gehört sich so)

Anonym etwas in Frage stellen, aus welchen Beweggründen auch immer, zeugt von Feigheit. Wenn man berechtigte Kritik an diesem Auswahlverfahren hat, dann hat man dies bitte öffentlich und mit Namen kundzutun. Es spricht nichts dagegen, einen Prozess zu durchleuchten, aber sich in Andeutungen zu ergehen und den Wahrheitsgehalt schuldig bleiben, geht nicht. Kritisch hinterfragen heisst, Fakten auf den Tisch legen, alles andere ist Verleumdung.

Ich kenne Fred seit Mitte der 90er Jahre als kompetenten, umsichtigen und sehr engagierten Menschen. Ihm ist es unter anderem zu verdanken, dass unsere Lehrverpflichtung nicht auf 29 Stunden erhöht wurde und dass wir eine unabhängige Studie (und Roland Berger ist wirklich unabhängig!) zu unserer Arbeit bekommen haben. Und es ist schon eine großartige Leistung, eine Musikschule wie Traismauer aus zwei Räumlichkeiten, die in der Feuerwehr untergebracht waren, aufzubauen. Und seine Arbeitsleistung ist größer als die der meisten Menschen, die ich kenne.

Respekt und Wertschätzung darf bei all diesen Betrachtungen nicht verloren gehen, bei aller berechtigter Kritik.

Einen Menschen beurteilen heisst, das Positive zu sehen wie auch das Negative, nicht aber nur eines von beiden.

Mit hochachtungsvollen Grüßen Mag. Petra Kovacic Leiterin des MSV NÖ Mitte

p.s.: ich möchte auch hinzufügen, dass ich Ihre Arbeit, Ihren Mut und Fleiß sehr schätze! Am 22.09.2014 um 01:22 schrieb Infonetzwerk <noe-mslehrer@gmx.at>:

2 von 3 22.09.2014 19:21

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

schon seit Jahren - verstärkt jedoch nach den Infos über den Landesrechnungshofbericht vor den Ferien - wurde ich von verschiedensten Seiten auf die Besetzung des Leiterpostens der größten Musikschule des Landes angesprochen. Mehrere Musikschullehrer und -leiter haben unterschiedlichste Aspekte der 'Vorbereitung' und Umsetzung dieser Stellenvergabe kritisch hinterfragt - ausnahmslos alle Kollegen haben ihr Ergebnis richtig vorhergesagt.

Anlässlich der aktuellen Pressemitteilungen bin ich der Bitte nachgekommen, den Sachverhalt im Rahmen meiner Möglichkeiten zu recherchieren und zusammenzufassen. Manche der aufgeworfenen Fragen werden durch den Text im Anhang hoffentlich beantwortet - so manche Frage ist jedoch offen geblieben...

Mit freundlichen Grüßen, Martina Glatz

P.S. Liebe Katharina: Bitte um Weiterleitung übers Infonetzwerk! Vielen Dank und liebe Grüße, Martina

--

Infonetzwerk NÖ Musikschullehrer/innen www.noe-musikschulinfo.net noe-mslehrer@gmx.at

Der Inhalt von verlinkten oder weitergeleiteten Nachrichten oder Texten spiegelt nicht notwendigerweise die Meinung der Netzwerk-Betreiber wider. Für die Richtigkeit, Vollständigkeit und Aktualität der Informationen kann keine Garantie übernommen werden. Alle Infomails stehen auf der Netzwerk-Homepage zum Nachlesen zur Verfügung. Bitte um kurze Rückmeldung an obige Mailadresse, falls Sie die Nachrichten des Infonetzwerks nicht mehr erhalten möchten.
<Alfred-Kellner_St-Poelten.pdf>

3 von 3 22.09.2014 19:21